

Nouveau rendez-vous théâtral pour les Amis du Théâtre Populaire de Lunel qui proposent au public « Dom Juan... et les clowns », une pièce de Molière largement revisitée par la mise en scène d'Irina Brooks. Rendez-vous le 19 novembre à partir de 20h à l'Espace Georges Brassens.



Pour ce nouveau rendez-vous théâtral, les ATP de Lunel proposent une farce tragique, savoureuse et incroyablement actuelle. Ce "Dom Juan" de Molière...en version clown, est inattendu, drôle et impertinent.

Plus de 250 représentations en France et à l'étranger, c'est un véritable succès que cette version du Dom Juan de Molière. La mise en scène d'Irina Brooks apporte un éclairage surprenant sur des personnages devenus

mythiques. Don Juan séduit et défie, bafoue honneur et dévotion, ébranle l'ordre social, familial et religieux. Et Dona Elvire est si excessive dans son désir de reconnaissance que le public rit de son malheur pour ne pas en pleurer. N'oublions pas Sganarelle, valet fidèle et homme d'esprit, qui devient le clown attachant. Indifférents au conformisme, ces clowns-là franchissent les limites sans rien prendre au sérieux, ni la vie ni la mort.

Cette farce burlesque, interprétée avec talent, souligne combien Dom Juan est une pièce sur la liberté, et combien le prix à payer est lourd pour la conserver... Á la fois inattendue, drôle et gentiment caustique, la pièce fait du texte de Molière une nouvelle œuvre à consommer sans modération! Avec Dom Juan... et les clowns, on rit de tout mais la pièce ne manque ni de gravité, ni de réflexion.

L'histoire

Don Juan « l'épouseur du genre humain » a enlevé Elvire dans son couvent, l'a séduite et abandonnée. Elle le poursuit en vain tandis qu'il part déjà vers une prochaine conquête, accompagné de son inséparable Sganarelle.

L'ESSENTIEL

« **Dom Juan ... et les clowns »**De Molière
Mise en scène d'Irina Brooks
Mardi 19 novembre 2024 à 20 h
Espace Georges Brassens

Tarifs : de 5 à 18 €

Renseignements : Les Amis du Théâtre Populaire de Lunel & atplunel34@orange.fr

